



De Ridder en chef de file

Le deuxième rendez-vous du Championnat de Belgique proposait un format particulier : pour la première fois, les concurrents belges affrontaient leurs homologues du Championnat de France lors d'un meeting commun à Ostricourt, à proximité de Lille. En s'imposant dans la compétition belge et au classement général en KF2 (Espoirs), Guillaume De Ridder a porté haut les couleurs belges. S'il n'a pas réussi le même exploit, Nicky Moris a néanmoins été le meilleur belge en KZ2 (karts à boîte de vitesses) alors que le Français Florian Latorre a conforté son leadership au championnat en s'imposant en KF3 (Juniors).

En ce dernier week-end de mai, les concurrents du Championnat de Belgique dans les catégories KF2 (Espoirs), KF3 (Juniors) et KZ2 (karts à boîte de vitesses) avaient mis le cap sur Ostricourt, dans le nord de la France, pour y disputer la deuxième manche de leur compétition. Ce meeting était toutefois atypique puisque les pelotons belges et français se regroupaient le temps d'un week-end, avec une nuance toutefois : seuls les pilotes ayant une licence belge ou ayant disputé la première course pouvaient comptabiliser les points.

Face à une opposition française très relevée, Guillaume De Ridder a réalisé le week-end presque parfait. Dominant tous ses rivaux – belges ou français – dès les essais du samedi, le Nivellois s'est encore montré le meilleur lors de la Course 1 (baptisée Préfinale en France) avant de se classer quatrième, mais meilleur Belge, lors de la seconde course. Le dimanche, le Champion de Belgique s'offrait le grand chelem : pole position et victoire dans les deux courses. De quoi faire résonner la Brabançonne dans le ciel d'Ostricourt... et, peut-être, revoir son programme. *« Initialement, je misais sur le championnat de France et je n'avais pas prévu de disputer la compétition belge »,* expliquait Guillaume. *« Mais le carton plein réalisé ce week-end pourrait nous encourager à modifier nos plans et à disputer les deux derniers meetings au mois d'octobre. Etre champion en ayant manqué une course serait une belle performance... et le défi est tentant ! »*

D'autant plus que ceux qui avaient marqué le plus de points à Mariembourg ont souffert sur le sol français. Au-dessus du lot lors du premier meeting, Bryan Laloux a cette fois accumulé les problèmes et autres incidents de course. Avec une troisième place dans la Course 1 comme meilleur résultat, le pilote de Jemeppe-sur-Sambre a juste limité les dégâts, conservant ainsi la tête du championnat face à Shane Vandebroek. Très régulier, Shane est monté sur le podium à la fin du week-end (cumul des quatre courses) derrière De Ridder et Kenny Vermeylen, un concurrent belge disputant uniquement le championnat de France. Rapide, comme le prouve un meilleur tour en course, Sébastien Bedoret a accumulé les problèmes le samedi : un bris de chaîne puis une disqualification pour un poids insuffisant sur la balance lui ont coûté de précieux points. Le dimanche, il a terminé aux 3^e et 5^e positions du classement belge,

ce qui lui permet d'occuper le troisième rang du championnat. Le top 5 belge de ce week-end était complété par Denis Dupont et Corentin Gilson.

Avec 33 engagés, la classe KF3 (Juniors) a proposé de superbes bagarres. Engagés à la fois dans les compétitions belges et françaises, Florian Latorre et François Bécamel ont été les concurrents « belges » les plus en vue, Florian s'imposant deux fois et François une fois. Après ce deuxième meeting, les deux Français occupent les première et troisième positions au Championnat de Belgique. Le seul Belge ayant pu décrocher une victoire sur le sol français aura été Romain De Leval. Malgré une expérience assez limitée, le jeune pilote d'Arlon pointe à une encourageante deuxième place au classement provisoire... Quatrième au cumul des quatre courses du week-end, Mathieu Di Giacomo occupe aussi la même position dans le Championnat de Belgique, juste devant le grand perdant du week-end : Simon Mirguet. Blessé aux côtes après un accrochage lors des essais libres du vendredi, le pilote d'Andenne a souffert – au propre comme au figuré – durant deux jours, au point de ne pas disputer la deuxième course du dimanche. Pas de doute, Simon espère connaître plus de réussite lorsqu'il représentera la Belgique dans le prochain Trophée Académie de la CIK-FIA !

Leader du championnat en KZ2 (les karts à boîte), les Néerlandais Kevin Leijtens et Ricardo Romkema avaient malheureusement fait l'impasse sur ce déplacement français. Thierry Delré en a profité pour reprendre les rennes du championnat en remportant notamment le classement belge lors des deux courses du samedi. Le dimanche, une violente douleur costale et un accrochage lors de la deuxième course l'empêchaient de récidiver. Nicky Moris en profitait pour enlever une victoire et monter sur la plus haute marche du podium au cumul des quatre confrontations du week-end devant Thierry Delré et le très jeune Français Nolan Mantione, vainqueur de la première course du samedi. Les jeunes Kenny Charles et Adrien Brucculeri complétaient le top 5 de ce meeting.

Désormais, les concurrents du Championnat de Belgique vont se concentrer sur les épreuves internationales avant de clôturer leur compétition en deux temps : à Genk, les 1^{er} et 2 octobre, puis à Mariembourg, les 22 et 23 octobre, pour une finale qui s'annonce d'ores-et-déjà passionnante.

*Pour toute information complémentaire, vous pouvez contacter **Mathieu Remmerie**
au +32 (0)2/ 287.09.62 ou par e-mail via l'adresse mr.sport@racb.com*

Aux fins d'information aux Médias - Aucune valeur réglementaire

Photos : KSP.fr